

**RESEÑA INFORMATIVA**  
**A LOS ESTADOS FINANCIEROS**  
**CERRADOS EL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2023**

Los presentes Estados Financieros correspondientes al periodo comprendido entre Julio y septiembre de 2023 y han de ser considerados como el Primer Trimestre del Ejercicio 22/23.

En actividad agrícola el trimestre se ha caracterizado por escasas precipitaciones – 9 mm – y elevadas temperaturas. Se continuó con la **zafra de cobertura** (cultivos de invierno) actuando sobre 5.215 hectáreas de las cuales 3.338 has fueron de trigo en distintas variedades, finalizando la cosecha en septiembre.

Para la **zafra de verano 23/24** se prevé sembrar **6.866 hectáreas**.

El inicio de la siembra está previsto a partir de la segunda quincena de diciembre, cuando las condiciones de humedad del suelo lo permitan.

En cuanto a la actividad ganadera indicar que, debido a la escasez de lluvias del trimestre, ha sido necesaria la suplementación a campo con forraje (fardos) con el fin mantener la alimentación de los animales en óptimas condiciones. Si bien con las próximas lluvias esperamos un rebrote de las pasturas. Como consecuencia de las buenas precipitaciones en los primeros meses del año y al adecuado mantenimiento de los tajamares, éstos se encuentran con buenos niveles de agua lo que está garantizando el suministro para los animales.

En los campos se realizaron los correspondientes trabajos de mantenimiento de pasturas, alambrados, bebederos y corralones, así como la sanitación y rodeo diario según planificación establecida.

Si bien la mayor parte ventas se concentrarán en los últimos meses del año, en este trimestre se vendieron 185 cabezas de las cuales 120 corresponde a novillos procedentes del confinamiento a un precio de 3,46 Usd/kg al gancho. Las restantes 65 ventas fueron vacas y toros de descarte. La producción de terneros en el trimestre fue de 1.256 cabezas.

En el apartado de transformación de tierras, se tiene previsto iniciar en los próximos días el Desarrollo Ganadero de 1.450 Has en la Estancia Formosa (contigua a Jerovia) con el fin de generar superficie de pasturas para poder absorber el crecimiento de nuestro hato ganadero.

Por otra parte, en noviembre 2023 se dará comienzo a un nuevo desmonte de 3.000 Has en el paraje que denominamos Casado Norte, propiedad de la empresa situada a 65 km al norte de la Estancia Jerovia.

El Resultado Operativo del trimestre fue negativo por importe de \$ 237.394.694 en tanto que el Resultado antes de Impuestos del periodo arrojó una pérdida de \$ 73.825.584.-

**DESEMPEÑO Y PERSPECTIVAS ECONOMICAS DE PARAGUAY.  
PANORAMA GENERAL 1T 2023/2024. (Julio -Sept 2023).**

Este trimestre se presentó como hecho más relevante en el Paraguay la toma de posesión de un nuevo gobierno constitucional que, además, renovó la totalidad de los integrantes de ambas Cámaras del Congreso.

Este escenario político permitirá al nuevo gobierno realizar las reformas que permitan financiar una administración pública de forma ordenada, e impulsar reformas estructurales en las áreas sociales más sensibles como son la educación, salud pública, seguridad social, viviendas, así como la disminución del desempleo y la pobreza. Para el logro de estos ambiciosos objetivos es necesario mantener una economía estable con el fin de atraer la financiación y las inversiones.

Durante el breve tiempo de gestión del nuevo gobierno se pueden destacar algunos de los avances realizados que marcarán el devenir de los próximos años:

- Se modificó la Ley de Ministerios y se creó el Ministerio de Economía y Finanzas, aglutinando en este organismo todas las instituciones del sector que funcionaban de forma dispersa.
- Se elaboró y presentó en fecha al Congreso Nacional el Presupuesto Nacional 2024 para su debate. Este presupuesto presenta un ordenamiento en los gastos públicos con vistas a converger a un equilibrio fiscal, que contempla un déficit máximo del 1,5% del PIB, conforme lo establece la Ley de Responsabilidad Fiscal.
- Se creó la Superintendencia de Valores, en sustitución de la Comisión Nacional de Valores, y la Superintendencia de Pensiones, ambas dependientes ahora del BCP. Además, se están presentando al Congreso Nacional, la modificación a la Ley de Mercados de Capitales y el proyecto de ley de Pensiones y de Administradoras de Fondos de Pensiones. De esta forma un importante flujo de recursos financieros generados por el ahorro nacional se trasladará orgánicamente a sectores económicos públicos y privados, para la financiación de la producción nacional, proyectos de infraestructuras y proyectos sociales.
- Se han generado importantes expectativas con la renegociación del Tratado de Itaipu, en referencia a la generación y explotación de la hidroeléctrica Itaipu. El aspecto central es que en el mes de agosto se cancelaron todas las deudas de la entidad. En el nuevo acuerdo se debe establecer el precio de la energía que pagaran los dos países. También se espera acordar la posibilidad que ambos países puedan vender sus excedentes a mercados privados de ambos países, generando un valor agregado a los excedentes. Para el Paraguay, si se concretan estas expectativas, permitirán realizar importantes inversiones en infraestructura y en el ámbito social, que producirán un alto impacto en su desarrollo y crecimiento económico y social.

En cuanto a los principales indicadores que miden el desempeño y perspectivas económicas se mencionan los siguientes:

Según los informes emitidos por Banco Central del Paraguay (BCP), **el Indicador Mensual de la Actividad Económica del Paraguay (Imaep)** registró un crecimiento de 6,9 % con respecto al mismo mes del año anterior. En el crecimiento interanual incidieron, principalmente, los desempeños favorables de la agricultura, servicios, la generación de energía eléctrica, la ganadería y la construcción. Sin embargo, el resultado negativo de las manufacturas atenuó el desempeño favorable de la actividad económica.

La normalización de la actividad continuó y **el PIB aumentó un 5,9% interanual** en el segundo trimestre del año. La cifra general anual sigue estando respaldada por una normalización en la agricultura, así como en los sectores de generación de electricidad. Se mantiene una previsión de crecimiento del PIB para 2023 en el rango 4,5% a 5% lo que refleja la recuperación del sector primario tras la grave sequía de 2022.

Por otro lado, en la primera semana de octubre 2023 el Banco Mundial publicó su informe sobre las proyecciones globales del crecimiento económico, en el que señala que Paraguay muestra una fuerte recuperación, proyectando un aumento del PIB del 4,8% para este año y un 4,3% para 2024 y 2025. Si se cumple este pronóstico, durante el trienio se superaría el 13% de crecimiento acumulado frente al 3% de los tres años anteriores.

**La inflación** sorprendió al alza en septiembre, aumentando un 0,5% mensual, por encima de la previsión del 0,1% del consenso del mercado (según encuestas del BCP). Los precios de los alimentos y la energía ejercieron la mayor parte de las presiones alcistas, así como el índice de bienes y servicios. En términos interanuales, **la inflación** se elevó al 3,5% en septiembre (desde el 2,9% en agosto). Esta tasa es muy inferior al 9,3% registrado en septiembre 2022.

El BCP destacó que la inflación general ha continuado en una trayectoria descendente, manteniendo las expectativas del rango objetivo (4% +- 0,2%) para 2023 y 2024. Es importante destacar que el comunicado de prensa, el BCP reiteró que los riesgos potenciales provienen del escenario internacional, en particular debido al reciente aumento de los precios del petróleo.

El **déficit fiscal** acumulado estimado en 12 meses alcanzó el 3,2% del PIB en septiembre, desde un máximo del 3,6% en mayo. Se prevén balances con déficits fiscales del 4,1% del PIB al cierre de 2023 y del 2,6% del PIB en 2024.

Por otro lado, la deuda pública bruta alcanzó los 16.000 millones de dólares en agosto de 2023, desde los 14.900 millones de dólares de finales de 2022, debido principalmente a mayores préstamos de entidades multilaterales y emisiones de deuda soberana en los mercados internacionales con el objeto de cancelar las deudas con proveedores y contratistas generadas por el gobierno anterior que no disponían de una fuente de financiación. Sin embargo, **esta deuda**

**pública como porcentaje del PIB** se mantuvo prácticamente sin cambios en torno a 36,0% del PIB debido a un mayor PIB nominal. Frente a esa cifra, se muestra una sólida consistencia de las Reservas Internacionales Netas (RIN), que suman un saldo por encima de los us\$ 10.000. Las provisiones de deuda pública bruta se sitúan ahora en el 36,3% para 2023 y el 36,7% de PIB para 2024, respectivamente.

El Directorio del Banco Central del Paraguay (BCP) recortó la **tasa de política monetaria** a 8,00% en septiembre, situando la previsión de tasa para fin de año en el 7,38 % y en el 6% para 2024.

El reporte de comercio exterior del Banco Central del Paraguay (BCP) refiere que las exportaciones totales al mes de septiembre del 2023 alcanzaron un valor de USD 12.851,0 millones, un 20,6% por encima de los USD 10.655,2 millones observados a septiembre del año anterior. El incremento observado en las exportaciones registradas se encuentra explicado principalmente por mayores envíos de granos de soja, arroz y harina de soja. Las importaciones totales alcanzaron USD 11.460,0 millones un 0,9% mayor respecto al mismo periodo del año anterior. Como resultado, **la balanza comercial** al noveno mes de 2023, registró un superávit de USD 1.391,1 millones, frente al déficit de USD 771,7 millones en el mismo período del año 2022.

El **tipo de cambio** cerró en septiembre a 7.285 Gs/USD. El pronóstico de tipo de cambio para finales de este año, reflejando un dólar global más fuerte se sitúa en 7.400 Gs/USD. Se observa al Banco Central (BCP) liderando un ciclo de flexibilización gradual en medio de condiciones financieras externas restrictivas.

## **PANORAMA SECTORIAL DEL PERIODO: JULIO-SEPTIEMBRE 2023**

### **AGRICULTURA**

La agricultura registró una variación interanual del 46,6 % en el segundo trimestre gracias al buen desempeño de la soja, otros cereales y productos primarios. Con esto acumula un crecimiento del 50,1 % al cierre del primer semestre de 2023.

EL inicio de la zafra de soja 2023/2024 en la Región Oriental se ha retrasado como consecuencia de la falta de lluvias en septiembre lo que dificulta el inicio de la siembra.

En la Región Chaco Central también se han presentado temperaturas elevadas en agosto y septiembre, con escasas precipitaciones. Se esperan en los primeros días de noviembre las lluvias que permitan recomponer la humedad de los suelos y a partir de ahí definir las ventanas de siembra

### Estancia Jerovia

**Precipitaciones** registradas en el trimestre en la zona agrícola: 9 mm.

Julio: 2 mm

Agosto: 7 mm

Septiembre: 0 mm

se continuó con la Zafra de cobertura (cultivos de invierno) actuando sobre 5.215 hectáreas de las cuales 3.338 has fueron de trigo en distintas variedades. En septiembre se finalizó la cosecha de trigo obteniendo un rendimiento medio de 605 kg/ha, rendimiento muy condicionado por la escasez de precipitaciones y elevadas temperaturas para la época, llegando a máximas de 40/43°. La producción de trigo está almacenada en silobolsa a la espera de su comercialización. Podemos decir que se consiguió el principal objetivo de la cobertura que fue proteger el suelo contra la erosión, generar los canales de filtración y el control de malezas por lo que no ha sido necesario realizar aplicaciones de barbecho contra las mismas.

En Julio recibimos la visita de la **Asesoría técnica de CAPECO** (Cámara Paraguaya de Exportadores y Comercializadores de Cereales y Oleaginosas) encabezada por el líder del “Programa Nacional de Investigación de Trigo “, el Dr. Mohan Kohli, La visita fue muy instructiva, destacaron el gran reto y los beneficios para el suelo al haber realizado tal cantidad de superficie de cobertura. Tuvieron muy buena impresión del manejo y cuidados realizados por el equipo técnico, así como de la buena evolución de los lotes de trigo a pesar de la escasez de precipitaciones y las elevadas temperaturas. Nos indicaron algunas recomendaciones en cuanto a variedades a utilizar en el futuro.

Se está realizando trabajos de mantenimiento en los lotes agrícolas consistentes en el tapado de pozos y rehabilitación de zonas bajas con el fin de homogenizar el terreno.

Continuando con el programa de análisis de suelos, se tomaron muestras para analizar los valores macro y micro del terreno, así como la textura y de esta forma ver su evolución.

Durante el trimestre, se organizaron en Jerovia jornadas de capacitación impartidas por expertos, para los miembros de nuestro equipo técnico con el fin de mejorar su formación y consolidar experiencias para implementar en nuestro campo.

Para la zafra de verano 23/24 está previsto sembrar 6.866 hectáreas con la siguiente distribución:

- 5.877,7 Has de soja;
- 345,5 Has Maíz + 100,5 Has Sorgo: Estos cultivos para alimento del hato ganadero.
- 97,9 Has de Sésamo
- 391 Has de Ruzizensis (lotes en peor estado con el fin de ir mejorando la superficie productiva).
- 53,5 Has destinadas a la parcela experimental, donde se sembrarán distintas variedades principalmente de Soja y Maíz.

Se llevará cabo la recuperación de bordes y cabeceras de determinados lotes; son zonas cercanas a las cortinas, en las cuales las producciones del cultivo son mínimas, rebajando así la media de rendimiento del lote.

### **GANADERIA**

De acuerdo con el informe de Comercio Exterior del BCP, entre enero y septiembre de 2023 se exportaron desde Paraguay 299.400 toneladas de carne y menudencias bovinas por valor de USD 1.184,3 millones. Esto supuso una disminución de 10,70 % en volumen y 19,6% % en ingresos respecto a al mismo período del año anterior.

Según datos del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) Los principales mercados que acapararon el 80% de las exportaciones fueron: Chile 39,5%; Taiwán 13%; Rusia 9,6% Brasil 9,4%; Israel 4,1%; Vietnam 2,86% y Uruguay 2 %.

Respecto al precio de venta, indicar que, hasta septiembre, el sector de la carne venía arrastrando dificultades de precios por el cierre de algunos mercados. La bajada de los precios en China, como consecuencia de la menor demanda de carne, así como la deducción de compra en Chile por problemas logísticos en las cordilleras debido a la nieve, hizo que Brasil empezase a competir con Paraguay en Chile, además de dejar de comprar en Paraguay. El precio promedio de la media res (kg al gancho) pagado por los frigoríficos a fin de septiembre se situó en 2,90 Usd/kg lo que supone una bajada del 24 % respecto al mismo mes de 2022, cuyo precio fue de 3,60 Usd/kg.

Sin embargo, de cara a primera semana de octubre ya se aprecia una tendencia alcista en el precio y se estima que a finales de año se sitúe en torno a los 3,50 Usd/kg.

### **Estancia Mbigua**

Las Estancias de Mbigua 1, Mbigua 2 son estancias productoras de terneros, con hembras para reposición de vientres, descartes y crecimiento del hato de cría, hasta llegar a la capacidad de crecimiento en vientres. Debido al crecimiento natural se realizan movimientos de los desmamantes de un campo a otro.

### **Precipitaciones en el trimestre de 15 mm.**

Julio: 0 mm      Agosto: 15 mm      Septiembre: 0 mm.

Como consecuencia de la escasez de lluvias (15 mm en el trimestre), no se han regenerado los pastos por lo que hemos tenido que suministrar fardos con el fin de mantener el alimento necesario para los animales. Con las lluvias previstas en octubre se espera el rebrote de las pasturas. Los tajamares se encuentran con buena carga, suficiente para suministrar agua al hato ganadero.

Se realizaron trabajos de **limpieza de pasturas** de forma manual (supresión de malezas) con el fin de mantener la efectividad de los pastos y poder mejorar la carga efectiva (cabezas por hectárea).

Comenzó la temporada de **parición de terneros** de vacas servidas en la primavera 2023, las cuales están siendo sanitados y controlados en rodeos diarios por personales de la Estancia. En el trimestre se señalaron 850 terneros.

En octubre se procederá con los trabajos de palpación de las hembras del servicio de otoño, así como el trabajo de andrología de los toros reproductores.

El periodo cerró con un stock en Mbigua de **4.130 cabezas**.

### **Estancia Jerovia**

**Precipitaciones** en el trimestre de: **6 mm**.

Julio: 0 mm      Agosto: 2 mm      Septiembre: 0 mm.

Debido a la escasez de lluvias, hay poca disponibilidad de pasto. Para mantener la **alimentación** de los animales, se procedió al suministro a campo de silaje de maíz para autoconsumo con ayuda de núcleo proteico para aproximadamente 1.000 machos, de esta forma llegarán al confinamiento con mayor peso. Para el resto de categorías se están suministrando fardos de Gattton panic, El nivel de los tajamares está garantizando el suministro de agua para cubrir las necesidades del hatu ganadero.

Se realizaron trabajos de **mantenimiento** con nuevos alambrados en la zona de acopio de los alimentos (silajes) con el fin de delimitar y proteger la zona de forma adecuada. En el confinamiento se construyó un alambrado central para reducir los corrales y mejorar la efectividad, la idea es que los animales no tengan que pasear mucho para acudir a las bateas de alimentación.

Iniciamos los trabajos de limpieza de pasturas de forma mecánica con medios propios- Ripper /rolo - en los lotes donde se observa mayor crecimiento de renovales, con el fin de obtener un mejor rebrote de los pastos.

Comenzó la temporada de **parición de terneros** de vacas servidas en la primavera 2023, las cuales están siendo sanitados y controlados en rodeos diarios por personales de la Estancia. En el trimestre se señalaron 406 terneros.

En Julio se inició el encierro del primer ciclo de animales para engorde en **confinamiento** con 687 cabezas, estando previsto el segundo ciclo en octubre con 503 cabezas.

En el trimestre se **vendieron 120 machos** del confinamiento con un peso medio bruto en campo de **486 kg por animal** a un precio al gancho (media res) de **3,46 USD/kg**. El resto de las ventas del confinamiento se realizarán entre octubre y enero.

Los animales que ingresaron al confinamiento se les realizó trabajos **vacunación**: desparasitación, antirrábica, vacunas contra enfermedades clostridiales, pulmonares y un modificador orgánico el cual ayuda a proteger el estómago al cambio de alimentación.

En octubre se procederá con los trabajos de **palpación** de las hembras del servicio de otoño, así como el trabajo de **andrología** de los toros reproductores.

Al cierre de septiembre el stock en la estancia de Jerovia es de **4.845 animales**.

**Estancia Fondo de la Legua**

En el trimestre no hubo lluvias.

Como consecuencia de la ausencia de precipitaciones en los últimos meses y para mantener el alimento para los animales se suministrarán en octubre de fardos propios elaborados en la Estancia de Jerovia. Una vez terminada la limpieza de pasturas en los otros campos, iniciaremos la limpieza de los pastos en Fondo de La legua con el fin de evitar la reducción de superficie útil. El Stock total en Estancia Fondo de la Legua a cierre de septiembre es de 222 animales.

EL **Stock ganadero** en las tres estancias a 30 sept 2023 es de **9.170 cabezas**.

Buenos Aires, 9 de Noviembre de 2023

Roberto Álvarez  
Vicepresidente

**ESTRUCTURA PATRIMONIAL CONSOLIDADA COMPARATIVA**

En este balance que abarca del 1º de julio de 2023 al 30 de Septiembre de 2023 se efectuó la siguiente metodología para su comparatividad:

A) En los periodos anteriores se consideran las cifras reflejadas en los balances trimestrales al 30/09/22 , 30/09/21 y al 30/09/20 tanto para el Estado Patrimonial como así también para las cuentas de resultados.

	Actual Período			
	01-jul-23 al 30-sep-23	01-jul-22 al 30-sep-22	01-jul-21 al 30-sep-21	01-jul-20 al 30-sep-20
Activo Corriente	1.811.166.487	1.938.610.126	2.175.682.553	2.736.504.740
Activo No Corriente	16.063.408.579	15.874.419.930	19.083.220.861	19.438.306.378
<b>Sub Total</b>	<b>17.874.575.066</b>	<b>17.813.030.056</b>	<b>21.258.903.414</b>	<b>22.174.811.118</b>
Pasivo Corriente	1.623.844.273	2.108.249.063	1.611.918.760	1.769.704.839
Pasivo No Corriente	1.018.471.482	1.080.557.401	1.072.218.011	1.127.440.679
<b>Subtotal</b>	<b>2.642.315.755</b>	<b>3.188.806.464</b>	<b>2.684.136.772</b>	<b>2.897.145.518</b>
Patrimonio neto	15.232.259.311	14.624.223.592	18.574.766.643	19.277.665.600
<b>Total</b>	<b>17.874.575.066</b>	<b>17.813.030.056</b>	<b>21.258.903.414</b>	<b>22.174.811.118</b>

**ESTRUCTURA DE RESULTADOS CONSOLIDADOS COMPARATIVA**

	Actual Período			
	01-jul-23 al 30-sep-23	01-jul-22 al 30-sep-22	01-jul-21 al 30-sep-21	01-jul-20 al 30-sep-20
Resultado Operativo Ordinario	(237.394.694)	17.458.652	281.240.083	32.724.461
Resultados Financieros y por tenencia	163.569.110	(30.590.367)	(25.179.053)	247.906.033
Otros Ingresos y Egresos	-	-	21.011.279	335.627.685
<b>Resultado Neto Ordinario</b>	<b>(73.825.584)</b>	<b>(13.131.715)</b>	<b>277.072.308</b>	<b>616.258.179</b>
<b>Subtotal</b>	<b>(73.825.584)</b>	<b>(13.131.715)</b>	<b>277.072.308</b>	<b>616.258.179</b>
Impuestos	14.346.254	(62.918.508)	(31.124.882)	59.168.779
<b>Resultado Neto</b>	<b>(59.479.330)</b>	<b>(76.050.223)</b>	<b>245.947.427</b>	<b>675.426.958</b>
Resultado Integral del Período	(59.479.330)	(76.050.223)	245.947.427	675.426.958
Diferencia de Conversión	100.668.139	(448.476.327)	(948.846.389)	(183.425.796)
<b>Resultado Integral del Período</b>	<b>41.188.809</b>	<b>(524.526.550)</b>	<b>(702.898.962)</b>	<b>492.001.161</b>

**DATOS ESTADÍSTICOS**

	Actual Período			
	01-jul-23 al 30-sep-23	01-jul-22 al 30-sep-22	01-jul-21 al 30-sep-21	01-jul-20 al 30-sep-20
<u>Parsipanny Corp. S.A.</u>				
Existencia de Hacienda	8.275 cabezas	6.966 cabezas	6.298 cabezas	5.101 cabezas
<u>Carlos Casado S.A.</u>				
Existencia de Hacienda	817 cabezas	613 cabezas	398 cabezas	406 cabezas
<u>Agropecuaria del Chaco</u>				
Existencia de Hacienda	78 cabezas	54 cabezas	149 cabezas	225 cabezas
Hectáreas Presupuestadas	6.866 has.	6.865 has.	6.906 has.	7.200 has.

**ÍNDICES**

	Actual Período			
	01-jul-23 al 30-sep-23	01-jul-22 al 30-sep-22	01-jul-21 al 30-sep-21	01-jul-20 al 30-sep-20
Liquidez (1)	1,1154	0,9195	1,3497	1,5463
Solvencia (2)	5,7647	4,5861	6,9202	6,6540
Inmovilización del Capital (3)	0,8987	0,8912	0,8977	0,8766
Rentabilidad (4)	-0,0039	-0,0052	0,0132	0,0350
<b>(1) Activo Corriente</b>	<b><u>1.811.166.487</u></b>	<b><u>1.938.610.126</u></b>	<b><u>2.175.682.553</u></b>	<b><u>2.736.504.740</u></b>
Pasivo Corriente	1.623.844.273	2.108.249.063	1.611.918.760	1.769.704.839
<b>(2) Patrimonio Neto</b>	<b><u>15.232.259.311</u></b>	<b><u>14.624.223.592</u></b>	<b><u>18.574.766.643</u></b>	<b><u>19.277.665.600</u></b>
Pasivo Total	2.642.315.755	3.188.806.464	2.684.136.772	2.897.145.518
<b>(3) Activo no Corriente</b>	<b><u>16.063.408.579</u></b>	<b><u>15.874.419.930</u></b>	<b><u>19.083.220.861</u></b>	<b><u>19.438.306.378</u></b>
Total del Activo	17.874.575.066	17.813.030.056	21.258.903.414	22.174.811.118
<b>(4) Resultado del ejercicio</b>	<b><u>(59.479.330)</u></b>	<b><u>(76.050.223)</u></b>	<b><u>245.947.427</u></b>	<b><u>675.426.958</u></b>
Patrimonio Neto Promedio	15.232.259.311	14.624.223.592	18.574.766.643	19.277.665.600
<b>(4) Resultado del ejercicio</b>	<b><u>(59.479.330)</u></b>	<b><u>(76.050.223)</u></b>	<b><u>245.947.427</u></b>	<b><u>675.426.958</u></b>
-	-	-	-	-

(\*) Corresponde a los Balances Trimestrales calculados según normas vigentes de la República Argentina en dichos períodos, aplicando los criterios de valuación y exposición establecidos por las normas de la Comisión Nacional de Valores.

